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En tres meses, aproximadamente, la administración de la ciudad, en cabeza del Instituto
Distrital para las Artes, Idartes, dará a conocer una noticia enorme para la celebración de
los 20 años de Rock al Parque, en 2014.

      

Así lo dijo a Buque de Papel, su director, Santiago Trujillo, al cierre de la versión de este año
y que calificó como buena. Y nos dejó allí: con la curiosidad picando. 
No nos reveló más de esa noticia.

  

Trujillo fue franco y claro en asegurar que así como hay aspectos muy positivos que se
siguen manteniendo, como el mismo festival, hay temas por trabajar y mejorar, y que la
apuesta de la administración será para el aniversario 20 de la fiesta del rock más grande de
América Latina, en forma gratuita.

  

"El año pasado hicimos una apuesta muy grande por la diversidad de culturas, y de
música y nos criticaron. Este año fortalecimos los específico, como tener en tarima a los
ganadores de los festivales del metal que existen en la ciudad y eso se notó el sábado
con la asistencia de 120 mil personas. Pero vamos a jugar el todo por los 20 años",
afirmó.

  

Vea la entrevista completa al director de Idartes:

  

{youtube}RXyoRa81aqA{/youtube}
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